



DRAGONITOS

December Newsletter

Boletín 001

Hola a todos,

Este es nuestro primer boletín que tenemos la intención de producir mensualmente para hacer que nuestros canales de comunicación sean lo más transparentes posible. Como todos habrán visto, estamos empezando a estar más ocupados y, a veces, no es posible hablar y comunicarnos tanto como nos gustaría cuando está recogiendo o dejando a sus hijos.

¡Por favor lea y si tiene alguna pregunta o inquietud, por favor hágamelo saber!

El regreso de Rachel

Como habrás notado, estamos más que encantados de darle la bienvenida a Rachel para que se una al equipo de Dragonitos. Ella era una parte clave del equipo en The Children's Garden y somos muy afortunados y agradecidos de que todavía estuviera disponible para regresar y asegurar el funcionamiento sin problemas de la guardería. Además de ser completamente bilingüe,

Rachel asumirá la responsabilidad de administrar y entregar nuestro menú saludable para niños, la cantidad interminable de trámites necesarios para que funcionemos correctamente y el apoyo general para el resto del equipo. Es genial tenerla cerca y es encantador ver a los padres felices de tenerla de vuelta.

Papeleo

Lamento ser aburrido, pero si alguien aún tiene que completar los formularios de matrícula, ¿pueden completarlos lo antes posible? Estos son un requisito legal ya que nos está dando permiso para cuidar de su hijo y, por lo tanto, están cubiertos por nuestro seguro. Se pueden descargar aquí:

<https://dragonitos.com/wp-content/uploads/2020/08/CONTRACT-DRAGONITOS.pdf>

Juguetes

Recientemente, han estado llegando más y más juguetes a la guardería. Desafortunadamente, esto va en contra de las medidas actuales de Covid-19 establecidas por Sanidad. Pueden venir pero tendrán que quedarse en sus maletas hasta el final del día. Todo el Vivero y su contenido se desinfectan con la solución de grado recomendado que obviamente no se incluirán elementos externos en este proceso. Por favor, ¿puede ayudarnos a explicarle a su hijo que actualmente no podemos permitir el ingreso de juguetes, pero que pueden tenerlos tan pronto como se vayan? Nuevamente, lamento mucho

esto y espero que cambie en un futuro cercano, pero la seguridad de nuestras familias en este momento tan peculiar es nuestra prioridad.

Retrasos en la cobranza

Recientemente, hemos tenido una serie de incidentes en los que los padres involuntariamente llegaron tarde a recoger a su hijo. Entiendo que esto puede ser muy estresante, pero no se preocupe si esto sucede. Así es la vida y estamos más que preparados para ser flexibles y garantizar que nuestra proporción de adultos a niños siga siendo la más baja de la zona. Preferimos que viaje con seguridad y llegue de una pieza. Si esto sucede, puede enviarme un mensaje de texto o llamarme al 635944622 o, alternativamente, el número de teléfono fijo es 822714838.

Reporte diarios

Desde que abrimos, hemos estado completando diarios para los niños que nos ha encantado hacer y compartir las experiencias de sus hijos. Sin embargo, como estamos cada vez más ocupados, no había anticipado cuánto tiempo tomaría esto y, junto con mis pobres habilidades de edición, me temo que tendré que pensar en otras formas de comunicar nuestras aventuras diarias. Nuestra prioridad es la felicidad y el bienestar de su hijo y no quiero restarle mérito a esto dedicando horas a escribir sobre ello en lugar de mejorarlo. Estoy más que abierto a cualquier sugerencia que alguien tenga al respecto. Todavía quiero poder destacar nuestras actividades y

compartir fotos del día de tu hijo (solo contigo por supuesto)

Días de fiesta

Solo recuerda que estaremos cerrados el lunes 7 y martes 8 de diciembre. El único otro día que estaremos cerrados es el 25 de diciembre, el 1 de enero y el 6 de enero.

Navidad

Nuestro tema para todo el mes ahora es la Navidad, ya que hay muchas actividades relacionadas con esto que debemos completar. Hemos comenzado nuestros calendarios de adviento. También tendremos una fiesta de Navidad donde el gran hombre ha confirmado que visitará, pero lamentablemente no podremos realizar nuestra feria navideña prevista. Esperemos que el próximo año sea más social y los padres puedan participar. Confirmaré la fecha de la fiesta la semana que viene.

Vacaciones escolares

Nuevamente podremos aceptar hermanos y niños mayores en las vacaciones escolares siempre que estén reservados y cumplamos con la normativa vigente. Este comenzará el 21 de diciembre hasta el regreso a clases después del Día del Rey. Por favor avíseme si le gustaría hacer esto.

Sugerencias

Hemos estado abiertos durante tres meses y nos ha encantado conocer a todos nuestros niños y familias. Sin embargo, si cree que hay algo y puede ser pequeño que podríamos hacer mejor o no lo estamos haciendo, hágamelos saber. Puede hacerlo de forma anónima, por correo electrónico, cara a cara, de la forma que desee, pero queremos asegurarnos de que reciba la mejor experiencia posible mientras su hijo esté con nosotros.

Muchísimas gracias

Me gustaría dar las gracias de todos nosotros a las familias que nos han apoyado durante nuestra apertura y este período difícil. Los tiempos son realmente difíciles en este momento y el apoyo de nuestras fantásticas familias es clave para que podamos sobrevivir, continuar y crecer en este clima actual. Estoy inmensamente agradecido con todos ustedes y simplemente no estaríamos aquí si no fuera por ustedes que nos confían el cuidado de sus bebés.

Nuevamente, muchas gracias y aquí estamos para superar esta situación juntos y avanzar hacia tiempos mejores el próximo año.

Todo nuestro amor

Team Dragonitos

